



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 10, 2023 @ 4:44 pm

Morena critica al TEPJF por no pedir a Xóchitl Gálvez y a Santiago Creel que dejen cargos

El dirigente de Morena califica como contradictorio el sentido de la resolución del Tribunal Electoral.



El presidente de Morena, Mario Delgado, criticó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por no pedir a los aspirantes del Frente Amplio por México -como Xóchitl Gálvez y Santiago Creel- dejar sus cargos como legisladores, pues consideró que utilizan “su posición para sacar ventaja”.

El dirigente político calificó como contradictorio el sentido de la resolución del TEPJF emitido ayer, pues mencionó que durante años el órgano electoral sancionó a servidores públicos de Morena por participar en actos políticos, y ahora aprueba que los aspirantes a la candidatura presidencial por la oposición puedan continuar en sus posiciones legislativas.

[Morena critica al TEPJF por no pedir a Gálvez y a Creel que dejen cargos \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx/morena-critica-al-tepjf-por-no-pedir-a-galvez-y-a-creel-que-dejen-cargos)